

De quoi les occuper...

Non, les enfants estaimpuiens ne risquent surtout pas de s'ennuyer en juillet et en août

Si les Estaimpuiens ont déjà un mois de juin particulièrement chargé avec la Fête de la Musique de la semaine passée, le « Play In 2015 » de samedi prochain et bien d'autres, que dire des mois de juillet et août ? Le programme qui attend les habitants de l'entité cet été est en effet complètement fou...

Si vous êtes de l'entité d'Estaimpuis, il faudra vraiment le vouloir pour s'ennuyer cet été !

Le programme concocté par les différents services de l'administration communale est en effet particulièrement copieux.

Et ce sont avant tout les enfants et les adolescents qui vont en profiter. « Notre souhait est de faire en sorte que l'ensemble des jeunes de 2,5 ans à 15 ans ait l'occasion d'être occupé durant les deux mois de l'été », indique Daniel Senesael, le bourgmestre d'Estaimpuis. « Afin d'éviter que les jeunes soient livrés à eux-mêmes, se mettent à traîner et en profitent pour faire de travers, il était important de leur proposer des activités saines et de bon aloi ».

POUR LES PETITS COMME POUR LES ADOS

Pour l'accueil des plus petits, il y a deux sortes de plaines d'été, deux structures agréées et subsidiées : « Estaim'Loisirs » du 1er juillet au 31 août mais aussi « Estaim'Arc-en-Ciel » du 3 au 28 août inclus.

Pour « Estaim'Loisirs », tout se passe au Domaine de Bourgogne, à Estaimbourg. Les enfants y seront accueillis de 8h à 17h et le thème 2015 est le cirque.

Pour « Estaim'Arc-en-Ciel », c'est à la place d'Estaimpuis que ça se passe et les enfants peuvent être pris en charge de 6h à 19h ! La thématique choisie pour cette année

est « Arc le magnifique ».

Pour ceux un peu plus âgés, de 15 à 18 ans, il y a bien sûr « Eté Jeunes Environnement ». Sous la direction de Mike Moerman, le nouvel éducateur de rue fraîchement engagé (et présenté récemment dans nos colonnes), ce sont des équipes de six jeunes (déjà 24 inscrits) qui se lanceront à l'assaut des incivilités qui polluent notre environnement et nos espaces de vie.

Durant la deuxième quinzaine d'août, ce sont des stages sportifs qui sont prévus, en matinée pour les 2,5 ans à 6 ans (multisports) et toute la journée pour les 6-14 ans (disciplines plus spécifiques cette fois). Informations supplémentaires au 056/481376.

Et puis il y aura bien entendu le retour de « Canal Plage », du 1er juillet au 31 août. Un éducateur sera d'ailleurs présent en permanence, de 10h30 à 20h, pour encadrer les personnes présentes. Et toutes sortes d'activités (pétanques, tchoukball, beach soccer, beach-volley, etc.), toutes gratuites, seront proposées.

Enfin, comme vous le constaterez ci-contre, des stages d'équitation et de tennis seront aussi au programme. La ferme pédagogique de la famille Nutin, à Leers-Nord, proposera elle aussi des stages. Mais ça ne sert à rien de vous renseigner, car tout est déjà complet depuis belle lurette !

IL N'Y EN A PAS QUE POUR LES ENFANTS

Tout ça, vous l'avez compris, est destiné à nos enfants, jeunes et un peu moins jeunes. Mais ils ne seront pas les seuls à être gâtés durant cet été. Car une multitude d'autres activités attendent encore les Estaimpuiens durant les mois de juillet et août.



Durant tout l'été, jeunes et moins jeunes pourront faire comme s'ils étaient en vacances grâce à « Canal Plage »...

■ S.L.

ESTAIMPUIS

Une semaine complète à s'occuper des chevaux

Pour les amateurs d'équitation, le Centre équestre d'Estaimpuis va proposer trois semaines d'activités intensives. Les semaines baptisées « Bivouac 2015 » auront lieu du 6 au 10 juillet, du 15 au 17 juillet et du 24 au 28 août. Durant ces trois périodes, les participants logeront sur place et passeront des nuits à l'ambiance « camping », sous tente (rassurez-vous, il y a aussi moyen d'abriter tout le monde en cas de temps pourri).

Chaque journée comprendra trois heures d'équitation et trois autres heures d'hippologie et de soins aux chevaux. Dressage, obstacles, balade, jeux (ponygames, équifun et autres) ou encore découverte de l'équitation éthologique (travail à pied) sont également au programme. Chaque semaine « Bivouac 2015 » pourra accueillir une quarantaine de petits cavaliers et la moitié des places sont déjà prises. Si cela vous intéresse, il convient donc de vous dépêcher.

■ NICOLAS ROOZE



Si vous aimez les chevaux. ■ S.L.

Notez que cela vous coûtera 175 euros pour la période de trois jours ou 275 euros pour la semaine complète de cinq jours. Il est conseillé d'avoir un minimum de bases en matière d'équitation (niveau demandé : galop 1 minimum), car cela risque d'être relativement délicat pour ceux qui n'ont jamais monté un cheval de leur vie. Enfin, le Centre équestre d'Estaimpuis précise qu'il est aussi possible de passer l'une ou l'autre journée au centre. Plus d'informations au 0496/534.759 ou au 0033/630.11.44.97. ■ N. RZ.

ESTAIMBOURG

Quatre stages pour les fans de tennis

Si les canassons ne l'intéressent pas et que votre enfant ne vibre, lui, que pour la petite balle jaune, il peut aussi passer un bon été. Le tennisclub « Match Point » organise en effet des stages de tennis destinés aux jeunes de 5 à 14 ans, au Domaine de Bourgogne, à Estaimbourg. Les semaines de stage sont fixées du 6 au 10 juillet et du 13 au 17 juillet puis du 17 au 21 août et du 24 au 28 août. Si vous optez pour une demi-journée (de 9h à 12h le matin et de 13h à 16h l'après-midi), le stage vous coûtera 80 euros, tandis que la note monte à 120 euros pour la journée complète.

Lors de la deuxième période de juillet et de la première d'août, le tennisclub propose également des matinées spéciales psychomotricité (mini-tennis), pour les petits bouts de 5 à 7 ans, au prix de 80 euros la semaine. Plus de renseignements au 0479/717.313 ou encore au 0477/631.869. ■ N. RZ.

PROGRAMME

Quelques dates à déjà noter à votre agenda

Si nous est impossible de tout mettre, tant l'agenda de l'été s'annonce chargé, voici déjà quelques dates à retenir :

Les 3, 4 et 5 juillet : ducasse communale à Leers-Nord, avec concerts, un marché aux puces, un cortège, à boire et à manger.

Tous les dimanches, jusque fin septembre : croisières à bord du Satcheu, le long du canal de l'Espierre. Une balade de 1h30 au fil de l'eau qui coûte désormais 5 euros au lieu de 9 euros.

Tous les dimanches, du 5 juillet au 30 août : un concert est organisé dès

16 heures au kiosque du parc du château, avec à chaque fois un groupe musical différent.

Le 18 juillet 2015 : un repas solidaire est fixé, vers midi, à la salle paroissiale de Néchin. Réservations souhaitées au 0474/59.50.36.

Le 21 juillet 2015 : à l'occasion de la fête nationale, il y aura une messe en l'église Saint Vaast, à Evregnies, puis l'inauguration d'une nouvelle plaque commémorative des anciens combattants de la guerre 40/45 au monument aux morts.

Du 12 au 16 août : dans le cadre de « Mons 2015 et des 400 coups », un



Le retour des balades... ■ B.L.

camping va voir le jour dans la prairie qui jouxte la maison du canal de l'Espierre, à Leers-Nord. C'est le thème « Astérix et Obélix » qui a été choisi. Un grand banquet est notamment prévu. ■ N. RZ.

■ N. RZ.

